

# Vibrant TAKAKOU 2025

# 活力ある高工

5月29日（木）・30日（金）

## 演劇ワークショップ

5月29日（木）、30日（金）1年生を対象に、生徒のコミュニケーション能力や自己表現力の向上を図る目的で、劇団ジャブジャブサーチットより講師を招き、演劇ワークショップを行いました。「シアターゲーム」と呼ばれる演劇手法を用いたワークショップを行い、生徒は大変楽しそうな表情で参加しており、大変充実した時間となっていました。



今回参加してみてクラスの仲間と、とても仲を深めることができたし、言葉や体を使って相手に伝えたいことを伝えるということが、学べることができたので良かったです。

機械工学科 1年

この授業に参加して思ったことは、言葉や行動の意味を明確に伝えることは大変難しいということです。私は、他人に自分の意見を伝えることが苦手なので、この「演劇ワークショップ」がでてとても良かったです。勉強になりました。

電子機械工学科 1年

演劇ワークショップをやってみて、セリフ、カラダ、イシキの3つが大切だということを教わりました。まだ次の機会もあるので、深く学べたら良いと思います。

電気工学科 1年

私は、相手の方を見て指を指して呼ぶなど、簡単なことでも意識することで伝わるかどうかや、受け止め方も変わることが分かりました。普段の言葉遣いも、意識しないと受け止め方によって意味も変わってしまうので気を付けたいです。

建築インテリア工学科 1年